

Вопросы Экономики

TM

www.vopreco.ru

В НОМЕРЕ :

**Уроки стабилизации и перспективы роста:
экономическая политика России в 2016 году**

**Бюджетные расходы в РФ и ОЭСР:
сравнительный анализ**

**Государственная политика
и провалы инновационной системы**

2

2 0 1 7

СОДЕРЖАНИЕ

МАКРОЭКОНОМИЧЕСКАЯ ПОЛИТИКА

B. May — Уроки стабилизации и перспективы роста: экономическая политика России в 2016 году	5
Н. Акиндинова, А. Чернявский, Д. Авдеева — Результативность бюджетных расходов в России и странах ОЭСР	30
Ф. Картавев — Полезно ли инфляционное таргетирование для экономического роста?	62
<hr/>	
Е. Винокуров, М. Демиденко, Д. Коршунов — Потенциальные выгоды и издержки валютной интеграции в Евразийском экономическом союзе	75

ИННОВАЦИОННАЯ ЭКОНОМИКА

О. Голиченко — Государственная политика и провалы национальной инновационной системы.....	97
Ю. Симачев, М. Кузык — Влияние государственных институтов развития на инновационное поведение фирм: качественные эффекты	109

ДИСКУССИОННЫЙ КЛУБ

В. Газман — Преодоление стереотипов в лизинге	136
--	-----

РАЗМЫШЛЕНИЯ НАД КНИГОЙ

Б. Ерзянин — Стратегия экономического развития России: от референции к референту (<i>О книге Л. П. и Р. Н. Евстигнеевых «Стратегия экономического развития России: теоретический аспект»</i>)... ...	152
--	-----

Льготная подписка на журнал «Вопросы экономики»	160
---	-----



© НП «Вопросы экономики», 2017.

CONTENTS

MACROECONOMIC POLICY

V. Mau — The lessons of stabilization and prospects of growth:	
Russia's economic policy in 2016	5
N. Akindinova, A. Chernyavsky, D. Avdeeva — Effectiveness of budget expenditures in Russia and OECD countries	30
Ph. Kartaev — Is inflation targeting useful for economic growth?	62
<hr/>	
E. Vinokurov, M. Demidenko, D. Korshunov — Potential costs and benefits of monetary integration in the Eurasian Economic Union.....	75

INNOVATION ECONOMY

O. Golichenko — Public policy and national innovation system failures	97
Yu. Simachev, M. Kuzyk — The impact of state development institutions on the innovative behavior of firms: Qualitative effects	109

DEBATING-SOCIETY

V. Gazman — Overcoming stereotypes in leasing	136
--	-----

REFLECTIONS ON THE BOOK

B. Yerznkyan — The strategy of Russia's economic development: From reference to referent (<i>On the book by L. P. Evstigneeva and R. N. Evstigneev "The strategy of Russia's economic development: A theoretical aspect"</i>)	152
---	-----